

# Las declaraciones de Henry Cavill sobre Shakira

Después de la separación de Shakira y Gerard Piqué, surgieron rumores de nuevas relaciones para la colombiana, incluso con galanes de Hollywood. Chris Evans empezó a seguirla en redes sociales y poco después se viralizó un video donde Henry Cavill mostraba admiración por la belleza de Shakira. Aunque hubo especulaciones románticas, no se confirmó ninguna relación con ellos.

Meses después, en el programa 'Despierta América', se le preguntó a Henry Cavill si era fan de la cantante colombiana, pero no se revelaron más detalles sobre su relación o interés.

Al principio, los compañeros de Henry Cavill bromearon diciendo que "sus caderas no mienten", en referencia a Shakira, y Henry respondió juguetonamente afirmando que Shakira tomó esa famosa frase de él. Luego, cuando le preguntaron si era fan de Shakira, Cavill respondió positivamente: "Sí, claro, soy fan de Shakira. Cuando estaba creciendo, ella ya era una gran estrella de la música, sonaba en la radio... así que sí, absolutamente", mostrando su admiración por ella y su música, algo que incluso el ex de Shakira, Gerard Piqué, no había mencionado antes.

Aunque Cavill no mencionó sus comentarios anteriores sobre la belleza de Shakira en una alfombra roja hace unos años, el programa de Univisión le preguntó si seguía la carrera de la cantante.

Después de su separación de Gerard Piqué, Shakira no ha sido vinculada públicamente con ninguna otra pareja hasta ahora. Sin embargo, ha habido rumores y especulaciones sobre posibles romances con varios galanes, incluyendo nombres como Chris Evans, Lewis Hamilton, Lucien Laviscount, Rafa Arcaute, Henry Cavill y Tom Cruise.